

16. Oktober 2019

Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart

Haushalt 2020

Für attraktive Stadttickets

Die Regionalverwaltung und die Aufsichtsräte im VVS werden aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass

1. ein Stadtticket auch für kleinere und mittlere Kommunen unter 20.000 Einwohnern zu einem attraktiven Preis angeboten wird,
2. geprüft wird, wie hoch der finanzielle Aufwand wäre, wenn für das gesamte VVS-Tarifgebiet auf die Finanzierung der Mindereinnahmen durch die jeweilige Kommune verzichtet würde.

Begründung:

In Zeiten der Diskussionen über den Klimawandel und über weitere Fahrverbote kann die große VVS-Tarifreform nur der erste Schritt auf dem Weg in Richtung hin zu einer weiteren Stärkung des öffentlichen Personennahverkehr in unserer Region gewesen sein.

Dazu gehört auch gerade die innerörtlichen Verkehre in kleinen und mittleren Kommunen zu stärken.



Harald Raß



Thomas Leipnitz und Fraktion